CARMEN FRÖHLICH-WALDI

c.froehlich-waldi@wir-für-walldorf.de

55 Jahre, Fachlehrerin für Religion/Erzieherin, verheiratet, 1 Kind, parteilos

- · Astorstiftungsrätin
- · Pfarraemeinderätin
- · Vorstandsmitglied im Familienzentrum
- · Schöffin am Amtsgericht Wiesloch

Warum bin Ich als Nichtmitglied auf der CDU Liste?

Die CDU Walldorf hat gezielt nach Frauen gesucht, die sich politisch engagieren wollen. Ich trete die Wahl an, um die Sichtweise der Frauen im Gemeinderat zu vertreten. Ich will, dass Walldorf sich auch weiterhin so entwickelt wie es in den vergangenen acht Jahren geschah.

Was will ich erreichen?

In unserer Stadt wird vieles vom Ehrenamt getragen. Ich selbst engagiere mich seit vielen Jahren ehrenamtlich in der katholischen Kirchengemeinde auf vielfältige Weise. Das Ehrenamt ist aus meiner Sicht unabdingbar und weit mehr als die kostenlose Hand, die das tut wo der Staat oder die Kommunen vermeintlich versagen. Ich will mich

dafür einsetzen, dass die ehrenamtlich aktiven Menschen bei der Stadt einen zentralen Ansprechpartner bekommen, der sie vernetzt und bei Bedarf Unterstützung leistet z.B. bei der Suche nach Räumlichkeiten, Fortbildungen etc.

Wie Walldorf noch lebens- und liebenswerter werden könnte?

In generationenübergreifenden Projekten sollten wir vielerlei Begegnungsmöglichkeiten schaffen, die das gute Miteinander fördern. Neben der Stärkung des Ehrenamtes sollten wir unter dem Motto "Tuwas für deine Stadt" die Einladung an alle aussprechen, sich für das Gemeinwesen zu engagieren und Projekte wie z. B. "Sauberer Wald" initiieren.

Was sind die 3 Punkte, die umgehend angepackt werden sollten?

- · Der Bau des neuen Feuerwehrhauses
- $\cdot \, Verkehrskonzept \,$
- · "Gesunder Wald"

"Auf der Grundlage eines christlichen Menschenbildes engagiere ich mich seit vielen Jahren ehrenamtlich in verschiedenen Bereichen des Gemeinwesens. Für den Gemeinderat kandidiere ich, weil ich gerne Verantwortung übernehme und es als sehr wichtig erachte, dass Frauen und deren Sichtweise dort vertreten sind."



www.wir-für-walldorf.de